

Medienmitteilung

Freiburg, 22. Juni 2020

Neuer Chefarzt für die Rehabilitation

Dr. med. Pierre Decavel, Neurologe und Spezialist für Physikalische Medizin und Rehabilitation (PMR), wurde zum neuen Chefarzt Rehabilitation des freiburger spitals (HFR) ernannt. Der erfahrene Rehabilitationsmediziner tritt seine Stelle am 1. September 2020 an. Nach langjähriger Tätigkeit in Klinik, Forschung und Lehre stellt Dr. med. Decavel sein umfassendes Know-how und seine breite Erfahrung nunmehr in den Dienst der Freiburger Bevölkerung.

Dr. med. Pierre Decavel, derzeit Dozent und Spitalarzt am Universitätsspital (CHU) von Besançon, wird am 1. September 2020 die ärztliche Leitung der Rehabilitation am HFR übernehmen. Damit wird der ausgewiesene Rehabilitationsspezialist seine Kenntnisse in Physikalischer Medizin und Rehabilitation (PMR), die er sich seit 2004 in der klinischen Praxis, Lehre und insbesondere in der Forschung angeeignet hat, künftig am HFR einbringen. Dr. med. Decavel, 51 Jahre, spezialisierte sich nach einer ersten Ausbildung zum Neurologen auf die Behandlung von Patienten, die nach einem Schlaganfall Rehabilitation benötigen, an Multipler Sklerose oder gewissen seltenen Krankheiten leiden. Ferner betreute er geriatrische Patienten und solche mit orthopädischen Leiden.

Dr. med. Decavel erlangte seinen Dokortitel in Medizin 2001. Im selben Jahr erwarb er ein Diplom in Neurologie und einen Abschluss in biologischen und medizinischen Wissenschaften, gefolgt von einem Diplom in Motorik und Behinderung des Menschen und einem Diplom in neurovaskulärer Pathologie im Jahr 2003. Ab 2004 war er als stellvertretender Leiter der Abteilung PMR am Universitätsspital Dijon tätig, seit 2006 ist er Spitalarzt am Universitätsspital Besançon. Seit Erhalt seines Dozententitels für PMR im Jahr 2012 übt er zudem eine Lehrtätigkeit aus. 2017 wurde Dr. med. Decavel zum Lehrverantwortlichen für die Ausbildung im Rehabilitationsbereich ernannt. Seit 2018 leitet er am CHU Besançon die Abteilung Kurzaufenthalte.

Rehabilitation wird am HFR an mehreren Standorten angeboten, jeweils mit standortspezifischen Besonderheiten. Das Ziel ist jedoch überall dasselbe: Personen mit einer Beeinträchtigung – akut nach einem Unfall bzw. einer plötzlich auftretenden Krankheit oder chronisch im Rahmen einer degenerativen Erkrankung – wieder zu grösstmöglicher Selbstständigkeit verhelfen. Für dieses Ziel setzen sich Dr. med. Decavel und alle an der Rehabilitation Beteiligten von der Akutphase bis zur Nachsorge ein.

Auskünfte

Dr. med. Ronald Vonlanthen, Medizinischer Direktor
T 026 306 01 62

Medienstelle

Jeannette Portmann, Kommunikationsbeauftragte
T 026 306 01 25